

Fernández Viaña exige a Casares que se “ponga las pilas” para asegurar el cumplimiento de los compromisos del Estado

La candidata del PRC pedirá una reunión al nuevo delegado del Gobierno en cuanto tome posesión para repasar las actuaciones pendientes

Santander, 30 de julio de 2025

La diputada y candidata del PRC a la Presidencia de la Comunidad Autónoma, Paula Fernández Viaña, ha felicitado hoy al nuevo delegado del Gobierno, Pedro Casares, a quien ha exigido que se “ponga las pilas” para asegurar el cumplimiento de todos los compromisos que el Estado tiene pendientes con Cantabria.

“Su suerte será la de todos los cántabros”, ha asegurado la regionalista, quien ha anunciado que pedirá una reunión al nuevo delegado en cuanto tome posesión de su cargo para “hablar fundamentalmente de trenes”, especialmente la conexión Santander-Bilbao y la mejora de las cercanías, pero también de todos los permisos y autorizaciones dependientes de la Demarcación de Costas y la Confederación Hidrográfica del Cantábrico.

En este sentido, ha subrayado que Casares debe implicarse “al máximo” para agilizar esos procedimientos que dependen directamente de su responsabilidad y que acumulan una demora importante. “Estamos hablando de retrasos de más de seis meses en nuestra Comunidad Autónoma, que están afectando directamente a los ciudadanos, a las inversiones empresariales y, en definitiva, al desarrollo de Cantabria, por lo que le vamos a exigir que eso cambie”, ha subrayado.

Fernández ha destacado “la disposición al diálogo y a la colaboración institucional” del PRC, aunque también ha advertido que actuará “con toda la firmeza” para que se cumplan los compromisos adquiridos por el Estado con los cántabros.